

Komitee Pro Flughafen

Der Präsident: Ruedi Hatt, Kantonsrat · Säntisstrasse 25 · 8805 Richterswil
Tel. 01 787 40 25 · E-Mail hatt@active.ch

Zürich, 22. Mai 2003

Medienmitteilung

Flughafen gefährdet

Komitee Pro Flughafen gegen Änderung des Flughafen-Betriebsreglements

Das Komitee Pro Flughafen hat mit grösster Besorgnis Kenntnis genommen vom Beschluss des Zürcher Regierungsrates, das Betriebsreglement des Flughafens Zürich im Hinblick auf ein künftiges Südanflug-Regime anzupassen. Eine solche Änderung des Betriebsreglements steht in krassem Widerspruch zur geltenden Raumplanung und fixiert ein Anflugverfahren, das die am dichtesten besiedelten Gebiete unseres Kantons unnötig belastet.

Das Komitee Pro Flughafen anerkennt, dass angesichts der von Deutschland beschlossenen Zwangsmassnahmen kurzfristig Südanflüge auf den Flughafen Zürich unumgänglich sein werden, um ein Ausweichen nach Basel zu verhindern. Langfristig hätte die mit einem Südanflug-Regime verbundene zusätzliche Belastung weitere Teile der Stadt Zürich, des Glattals sowie des Pfannenstil-Gebietes jedoch unabsehbare raumplanerische und wirtschaftliche Folgen für den ganzen Lebens- und Wirtschaftsraum Zürich. Gleichzeitig ist zu befürchten, dass der durch das ungeschickte Lavieren des Bundesrates bereits in Mitleidenschaft gezogene Rückhalt des Flughafens in der Bevölkerung nachhaltig weiter geschädigt wird.

Statt übereilter Reglementsanpassungen erwartet das Komitee Pro Flughafen vom Regierungsrat des Kantons Zürich eine entschlossene Wahrnehmung der Zürcher Interessen in Bern und die unverzügliche Erarbeitung der raumplanerischen Grundlagen für eine demokratisch abgestützte, langfristig positive Entwicklung des Flughafens Zürich.

Weitere Auskünfte:

Ruedi Hatt, Kantonsrat, Säntisstrasse 25, 8805 Richterswil
Tel. 01 787 40 25, E-Mail hatt@active.ch